

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

JE L'AI QUITTÉ

Par **Profil supprimé** Posté le 10/08/2015 à 10h36

Bonjour à tous. J'ai quitté mon ami à la cause de la dépendance alcoolique il y a une semaine. J'ai mis beaucoup de temps à percuter, mais maintenant tout est clair. Je suis convaincu que c'est un homme formidable, et je l'aime, mais je sais aussi que je ne peux rien faire s'il ne réagit pas lui-même. J'ai pris cette décision car cela risquait de devenir dangereux pour moi et mes enfants (qui ne sont pas les siens). Je me sens impuissante et je souffre.

15 RÉPONSES

Profil supprimé - 15/08/2015 à 10h52

Bonjour, je suis moi même en train d'essayer de trouver des solutions pour arrêté l'alcool tous les jours.

J'ai failli perdre ma conjointe hier même...

Je suis parti en soirée avec des ami(e)s et je ne me suis pas encore une fois contrôlé sur l'alcool, je suis rentré tard et Ivre...

elle m'a dit que c'étais plus possible et que malgré qu'elle m'aimait fallait que ca s'arrête là..

j'ai pris un très grosse claque et la bouteille de vin qui se trouvais dans la cuisine en face de moi j'ai senti un haine m'envahir en la regardant..

Je pense que ca ma fais tilt c'est bien pour ca que je suis sur ce forum aujourd'hui...

j'ai essayer à plusieurs reprises d'arrêté pour ma conjointe..

et je replongeais...je ne bois pas excessivement 2/4 verres de vins par jours et en soirée par contre énormément...

il faut qu'il réalise et qu'il soit suivi ..car je vois que vous dites qu'il risquerait d'être dangereux pour vous et vos enfants c'est que sa consommation doit être beaucoup plus excessive que la mienne..

L'amour peut faire changer mais ne suffit pas il faut ce battre et à 2 c'est beaucoup plus facile...

je lui est demander une dernière chance. Maintenant à moi de lui prouver c'est Nous ou l'alcool...il faut maintenant que je me batte pour y arriver.

je n'aurais jamais pensé que l'alcool était aussi destructrice et violente et addictive ...mais c'est très dur de vivre ca et surtout d'en parler.. derrière cette addiction il y 'a un mal être derrière cela...essayer de savoir ce qui le pousse à boire.. et si vous vous aimez battez vous à 2 ...

Profil supprimé - 15/08/2015 à 17h13

bonjour,

je me retrouve dans la même situation que vous , un mari alcoolique , qui a rechuté et qui ne veut rien entendre ,pas se soigner, moi je suis à bout , partir n est pas une chose facile mais de + je culpabilise beaucoup, j espère qu il aura un déclic , j espère trouver du réconfort par vos témoignages

Profil supprimé - 20/08/2015 à 16h26

Je suis plutôt à la place de votre mari dans Cest cas la ...

Cest moi qui a un probleme avec l'alcool ...Cest moi qui est répondu à votre message justement pour vous dire que moi j'ai réussi à prendre conscience des choses ...car elle a failli me quitter ...

Vous avez pas du comprendre car je répond en tant que femme mais je suis en couple avec une femme mais la situation ne change pas Cest la même chose ...bref ..

Oui si il ne veut rien entendre Cest qu'il a pas vraiment conscience des choses soit il est vraiment trop dépendant et l'alcool prend le dessus ..du coup moi ça va faire 1 semaine demain que je n'ai pas touché à l'alcool ..

Profil supprimé - 21/08/2015 à 04h41

Bonjour,

3 semaines de séparation, et après plusieurs discussions, aucune réaction. Il n'a pas percuté. Voilà, je n'ai plus d'espoir.

brisée - 08/09/2015 à 18h39

Bonjour aidezmoi388, vous avez quitter votre mari comment avez-vous eu le courage ? Moi je suis à bout et je ne pense qu'à ça partir mais cela me fait terriblement peur car je le connais depuis mes 16 ans. Je ne vois pas tout effacer et repartir à 0 à 51ans. Je pense que

je serai libéré de ce fléau mais je sais ce qu'il va se passer pour lui car il va sombrer et tous ses copains comme lui viendront chez nous pour boire ! Tout le monde me dit de penser à moi et je sais que je n'ai plus d'avenir ici avec lui. Car je sais très bien que les promesses ne sont jamais tenues et qu'il y aura encore de l'orage les jours ou les mois prochains. Bon courage !

Profil supprimé - 10/09/2015 à 07h45

Bonjour brisée, j'ai lu votre message et également ceux présents sur une autre publication. Moi j'ai eu le courage de le quitter quand j'ai senti un danger pour mes enfants (menaces de mort). Ils sont jeunes et ne sont pas de lui. Ça a été ça le déclic : ce que je tiens le plus au monde! Cependant, aujourd'hui je suis malheureuse car je sais que sans cette destruction il est extraordinaire. Je l'ai revu une fois pour lui faire prendre conscience de tout ça et espérer qu'il se soigne. A ce jour, il n'y a pas d'avancée, nous communiquons par mail, sms ou téléphone; et je sais que je ne pourrais pas retourner avec lui tant qu'il n'aura pas prouvé être totalement guéri.

Pour arriver à tenir le coup, car c'est effectivement très difficile, surtout qu'on se donne corps et âme pour eux, et que l'absence provoque un vide immense, je m'entoure le plus possible, et je me rabâche chaque instant où je pense à lui : "mes enfants sont plus importants". J'entame en parallèle une thérapie par hypnose pour arriver à tenir le coup, je vous direz la suite.

Mon courage, je le trouve dans l'amour de mes enfants, ce qui n'enlève pas la souffrance et il faut arriver à l'éliminer petit à petit. Et puis il faut aussi tout les jours se dire "je vais y arriver", il n'y a que le positif qui peut faire avancer... Ce qu'on vit avec eux et l'alcool, c'est le négatif!!
Donnez moi de vos nouvelles....

Profil supprimé - 14/09/2015 à 18h28

Bonjour Fanny, je voulais savoir si vous tenez toujours le coup. Moi je n'ai pas réussi à lui faire prendre conscience de ce problème, il reste à ce jour dans le déni. Si vous avez une idée pour me venir en aide. Car sans réaction de sa part, je ne pourrais pas retourner avec lui, et pourtant je l'aime de tout mon coeur. Visiblement sa dépendance date depuis de nombreuses années, et j'ai mis beaucoup de temps à m'en rendre compte aussi. Merci, et surtout tenez bon.

brisée - 15/09/2015 à 18h05

Bonjour aidezmoi : merci de votre message, je suis très fatiguée et mon mari croit que je prends des somnifères mais non, c'est juste un grand épuisement, cela fait 2 jours que je dors tous les après midi mais pas de cachets juste très fatiguée. Hier, mon mari pas bourré mais alcool tous les jours et quand je l'ai vu se resservir encore du rosé j'ai explosé de colère et comme à son habitude il est parti se coucher pour pas m'entendre ! Aujourd'hui RV pour son dossier prise en charge appareil auditif car il est sourd, il faut que je fasse comme si de rien n'était, j'en ai marre et puis il a encore cassé ses lunettes ! Il est de plus en plus négligent dans tout et le pire c'est qu'il ne boit pas beaucoup mais chaque jour, pour lui c'est pas avoir de problèmes comme les autres. Mais il le sait qu'il a problème alcool sinon il ne serait pas aller voir médecin. Sa personnalité a drôlement changé, devient méchant, il me prend pour sa bonne et il faut que je gère à sa place. Violences psychologiques, il parait, mais lui il me dit que les paroles ça compte pas. Je vais monté un dossier photos pour avoir des preuves, et rien que pour moi. Désolé de vous ennuyer avec mes ennuis, car vous avez les vôtres. Le copain de ma nièce m'a dit il y a 2 jours "chacun sa merde". A bientôt.

Profil supprimé - 16/09/2015 à 20h36

Bonsoir brisé. J'ai moi-même vécu 20 ans avec le père de ma fille qui est devenu alcoolique, je l'ai quitté. J'ai rencontré quelqu'un et découvert dernièrement qu'il était aussi alcoolique. Un choc horrible. Mais je l'aime, je me suis attaché à lui, je veux l'aider. J'ai participé à des groupes de rencontres entre entourage et anciens alcoolique. J'ai appris beaucoup dans ces réunions. L'entourage est souvent le plus mal placé pour faire réagir la personne et dès fois nos réactions, nos discussion font l'effet inverse de ce qui est attendu. L'alcoolique se braque, mais souffre énormément, sans pouvoir exprimer et accepter cette dépendance. Je connais cette grande souffrance, je te comprend. N'attend pas de plus avoir de force. Prend ton courage a 2 mains et joue carte sur table avec lui sans le culpabiliser, mais dis lui le mal être que tu ressens laisse tes émotions parler. Et surtout fait ce que tu dis et se que tu décide. Fais un break, prend toi un week end en famille ou seul. Tu verras, ça fait un bien énorme et cela te renforcera pour la suite. Je nous souhaite bon courage dans la lutte de ce fléau. Bonne soirée

Profil supprimé - 30/09/2015 à 19h07

bonsoir, pour la vie avec un malade de l'alcool a commence il y a 5 ans et après 3 cures et beaucoup de rechutes il vient de perdre son travail...je dialogue avec lui mais la souffrance devient intolérable quand le doute s'installe dans la tête et que l'on doit annuler les projets à 2.

Comment lui faire comprendre qu'il doit se retrouver et se respecter pour pouvoir lutter contre l'alcool...je suis tellement fatiguée que parfois je pense à la séparation mais je suis convaincue qu'à deux on peut être plus forts mais que c'est difficile de se sentir impuissant, on sait qu'il faut que le malade ait un déclic mais bon sang comment le déclencher!!
a bientôt et courage a tous

Profil supprimé - 02/10/2015 à 06h06

Bonjour, si j'écris un petit mot aujourd'hui c'est juste pour parler de mon désespoir. Et non, toujours pas de prise de conscience, et pire encore, il continue dans la destruction. Des messages et appels j'en ai environ 30 par jour, mais aucun signe.

Tout ce que je constate dans ses dires, c'est qu'il cherche à se détruire qu'il rejette ses propres fautes sur les autres. C'est toujours les autres, et toujours souvent moi!

Je sais que c'est un appel au secours, je sais qu'il a besoin d'aide, qu'il se déteste.

Et moi je souffre, car je sais aussi que je peux pas l'aider.

Mon devoir aujourd'hui c'est de sauver mes propres enfants de ce fléau.

Beaucoup m'ont dit, bien souvent il faut toucher le fond pour réagir... Là je le vois s'enfoncer... mais rien rien...

Quand cela va-t-il s'arrêter? Je l'aime toujours, mais je n'ai d'autre choix que de continuer seule et de regarder de loin sa déchéance...
Quel constat amer et dur à supporter!

Profil supprimé - 23/03/2017 à 11h31

Bonjour, je viens de m'inscrire car je suis perdue. Il y a presque un an j'ai divorcé pour entamer une relation avec un homme. Cela fait 6 mois que l'on vit ensemble. Au cours de ces 6 mois, il y a eu beaucoup de dispute car lorsqu'il boit, il boit toujours un peu trop même seul à la maison, m'oublie... lors de ces disputes il fait ses valises, m'insulte, me manque de respect mais n'est pas violent. Et le lendemain c'est "milles excuses". Petit à petit quand j'ai compris son mode de fonctionnement et même si j'essais de me persuader que ce qu'il dit il ne le pense pas, tout ce qu'il dit je l'entends, ça me blesse énormément, je me pose des questions sur son bonheur, sur moi sur nos projets.... A force j'ai vraiment remis en question le fait que je puisse le rendre heureux.

Puis est arrivé la fois de trop, ou j'en ai eu marre j'ai dit qu'on arrêterait que je pourrai pas le rendre heureux vu ce qu'il me reprochait et là il a réagi, a avouer avoir un problème avec l'alcool et a pris un rdv avec un médecin spécialisé dans l'addiction. Aujourd'hui le verdict est tombé, il est addict à l'alcool, le symptôme du "craving". Depuis notre rencontre, j'aurai du comprendre mais j'ai toujours trouvé des excuses, je l'ai aussi toujours cru et excusé facilement peut être trop....pour lui le lendemain il fallait rebondir, il ne se rendait pas compte de tout ce qu'il pouvait me dire, et a force de tout remettre en question j'arrivais plus à avoir confiance en nous, à avancer....et ça lui ne l'accepte pas.

Aujourd'hui je me pose vraiment beaucoup de questions, je l'aime, mais ce monde là je le connais pas et je suis pas sur de vouloir le connaître, le subir....j'avais des projets d'enfants mais j'ai la trouille....le médecin a bien dit que ça durera à vie, qu'il faudra faire attention à vie....je culpabilise aujourd'hui d'avoir ne serait ce que l'envie de partir et en quelque sorte de l'abandonner alors que c'est pour moi qu'il fait la démarche de se soigner....est ce que cela signifie que je l'aime pas assez?

Sa famille est au courant...la mienne non, je souffre en silence car il a peur d'être jugé... le médecin m'a précisé de me protéger quand je sentais que je pouvais craquer, partir une semaine ou un weekend... mais les gens, ma famille ne comprendrons pas et finalement j'ai pas envie de ça...

il a énormément de qualité, on s'entend vraiment bien....mais ce côté là me fait peur...

Je vous lis, vous êtes parti car votre mari ne se prenait pas en main. Moi il le fait, il essaie, il a la volonté mais finalement c'est moi qui ai peur de ne pas vouloir vivre ça....

Je ne sais pas quoi faire....

Profil supprimé - 27/03/2017 à 11h12

Bonjour à tous,

En gros, ils boivent et c'est nous qui trinquons !

Je pense qu'on est toutes et tous dans la même situation où lorsqu'ils sont complètement ivres, nous pensons "plus jamais il me fera subir ça" et puis après, lorsqu'il a dés-saoulé, gentil et câlin, on se dit toujours "je l'aime, je ne peux pas le quitter"

Profil supprimé - 28/03/2017 à 23h24

Bonsoir à tous je n'avais pu accéder à mon adresse e-mail donc je viens de voir tout ces messages 😊

Bon depuis 2015 il s'en est passé des choses pour aller au plus court j'ai sombrer encore jusque il y'a très peu ces à dire je me suis séparé volontairement de mon ancienne amie en juillet 2016 et je suis tomber sur une personne formidable 4 mois après ma séparation elle a subi la misère de mon alcoolisme mais à cru en moi et mon changement verdict je suis rentré en servage début février puis en PO pendant 20 jours et je n'ai pas retoucher à une goutte d'alcool depuis je suis donc alcoolique abstinent depuis plus de 2 mois y'a des moments difficile certe mais je tiens le coup

Profil supprimé - 29/03/2017 à 15h18

Bonjour hier j'ai poster un commentaire sur se que je vis au quotidien que j'ai intitulé au bout du tunnel aujourd'hui j'ai lu se poste et je vois que je ne suis pas seul à vivre sa et que Les femme d'alcoolique on aussi du mal à quitter leurs conjoint j'avais poster sur un autre poste et La je me suis faite enchaîner que je devrais avoir honte d'être encore avec lui jen et pri un coup ces personne mon juger alors qu'elle non jamais vécu cela ces pour sa qu'ici j'ai plus de facilité à me dévoiler et à se qui se passe chez moi je sais que tout sa n'est pas normal mes en meme temp je sais aussi que tout sa ces à cose de l'alcool s'en sa on aurais une vie paisible aujourd'hui tout le monde à couper les pont avec moi famille ami tres dur et pour ma belle famille son probleme d'alcool enfin qu'il ne voye pas comme un probleme et de ma faute alors que je fait tout pour que tout sa s'arrête dimanche passer y l'avais denouvo bu plus que de raison donc La Le clache parce qui me cherche me rabaisse me traite comme une moin que rien je ne repond plus au attaque car sa ne sere à rien donc La on joue au rois du silence monsieur ne me parle plus sa peut durer des 15jour et lit à part il ne s'excuse même pas enfin je suis perdu je ne vois pas d'issus
